

コミュニケーション



No. 87 (令和7-5)
発行：磐清水自治協議会
事務所：磐清水市民センター内
令和7年8月22日

臨時(第4回)三役会議 7月22日(火) 16時~

1. 7月17日の理事会の振り返り

○今後の理事会の在り方について協議

- ・欠席者からの欠席報告の徹底や委任状提出の可否について
- ・議事録署名人2名、書記1名を議長が任命する
- ・理事会の議長は理事の中から会長が指名する

などの意見があり、規約の一部改正なども含め、来年度の総会に向け、協議を継続する。

2. 9月7日(日)実施の環境美化活動について

○作業範囲の見直しと一部業務委託について、またそれに伴う予算執行の確認について

- ・市民センター東側の急傾斜地は、年々作業にかかる負担と危険が大きくなることから業務委託を検討する。
- ・作業範囲の見直しをし、今まで全地区で行なっていた作業を3地区で輪番制にして行いたい。

3. 今後の事業の進め方について

○各事業に検討部会を設置、梅の里地区民祭、次代を担う後継者の育成、地域農業の再構築、新年会などに三役と理事・監事を割振りし、8月から各部会の会議を始める。

- ・自治協議会職員も2人ずつ各事業検討部会に割振りし職員内での情報共有も行なう。

第5回 三役会議 8月7日(木) 15時30分~

1. 9月7日(日)の作業範囲の確認(現地にて)

- 旧磐清水小学校校舎前土手、体育館側のフェンス内側、子供の森側校庭フェンス内側、駐輪場フェンス内側、高見商店側の小学校への登り坂は平坦な部分のみの作業とします。
(環境美化活動の詳細はチラシをご覧ください。)

2. 8月4日(月)に行われた地区民祭事業検討部会の報告(詳細は記事にてご確認下さい)

3. 8月19日(火)に行う「次代を担う後継者の育成事業検討部会」について

- 現役の役員や地域の高齢者たちが若者たち(後継者)に何を期待しているのか、事業部会の目的を「これから地域のリーダーを育てる」とこととし、今までに「育てられなかったのか、育てようとしてこなかったのか」など様々な葛藤や「若者たちの現状や思いはどうなのか」など、まずはざっくばらんに話してみることに。(詳細は記事にてご確認下さい)

4. 8月29日(金)に行う「地域農業の再構築」について

- あくまでも側面からの支援として、まずはそれぞれの団体の情報共有を行う。

9月5日(金)に理事会を開き、環境美化活動について決定事項の報告と各部会での決定事項などの報告をします。9月の三役会議は9月16日(火)の予定です。

第1回 地区民祭事業検討部会

磐清水自治協議会では8月4日(月)に「地区民祭事業検討部会」を行いました。

今年の磐清水梅の里地区民祭は11月8日(土)~9日(日)に開催します。

屋外イベントは9日(日)の午前9時30分から開始。出演団体は目下交渉中です。(もしかして若いエネルギーか?!)その後、体育館にて舞台部門を行います。地元活動団体による舞踊や演劇(磐清水物語Ⅱ)も披露されます。

展示部門に関しては、舞台部門との兼ね合いもあり昨年は展示期間が短くて見れなかったとの声もあった為、期間を延長して11月8日(土)~11月14日(金)の7日間になります。

作品募集については9月にチラシでお知らせしますが、広く募集致しますので、ご近所には趣味で様々な活動(手芸、俳句、書道、盆栽など)をされている方がいると思いますので皆さんからの推薦や情報提供をお願いします。

ボクがワタシが1等賞の表彰、お楽しみ抽選会についても実施予定です。詳細は決まり次第随時お知らせいたします。第2回の検討部会は9月4日(木)に行われます。

第1回 後継者育成事業検討部会

磐清水自治協議会では8月19日(火)に「後継者育成事業検討部会」を行ないました。

初回という事もあり、まずはざっくばらんに話をしてみることにしました。「今の若い人達にバトンタッチするためになにが不足しているのか、どんな問題があるのか、今まま渡すのではなく見直し、環境を整えたいと思っている。」また、「集まりがあっても年配者の意見ばかりが通る。声を上げても変わらないのであれば参加はしない」「一度役員になると抜けられないからと役を引き受けもらえない」などの話が出ました。

その中で、もし「お金をやるから地域の為になにかやってくれ」と言われたらやるか?との問い合わせ、「やると思う。ただし口は出さないで欲しい。お金と、少し手は借りるかも知れないが見守って欲しい。外から色々言わるとわからなくなるので任せてほしい」との心強い意見も。併せて、自治会や自治協からの声掛けよりも友人や知人からの誘いの方が参加しやすいとの話もありました。

まずは今の組織の在り方や、行事の種類・回数などの見直しが必要な事が課題であることを参加者が共有しました。これからに向けた様々な意見が出た有意義な会議となりました。

寺沢「真夏のつどい」

寺沢地区では8月15日(金)午後4時から6時まで「真夏のつどい」が開催されました。女性部の協力で焼きそばや枝豆などが準備されており会場は美味しい香りに包まれました。また、研修室では福田こうへいさんの映像や昔の磐清水の行事の様子が上映され、参加した方々からは「みんな、若いなあー」と笑い声が上がっていました。世代を超えて語らい、楽しい夏のひとときとなりました。



濁沼で夏まつり



濁沼地区では8月15日(金)午後5時から7時まで「夏まつり」が開催されました。

会館の庭には、地区の方々の他にお盆で帰省中の家族連れなど100人以上の来場があり、小さい子供達の姿もたくさん見られとても賑やかでした。自治会各部会が担当し、焼き鳥や焼きそば、かき氷、農産物販売なども行われました。

輪投げ大会やカラオケ大会、高校3年生3人による太鼓演奏に合わせて、自然と盆踊りの列ができるなど、夏祭りらしい楽しいひと時となり、最後には抽選会も行われました。

二地区で夏のイベント開催